

Pressemitteilung

12. Januar 2004

ARD Fernsehen sendet Medizin Aktuell aus Königstein

Ein Fernsehteam von „Medizin Aktuell“ zeichnete am 12. November 2003 in den Behandlungsräumen der Königsteiner Gross Impla Med Gesellschaft (www.zahn-implantate.de) einen neuen Beitrag für ihre nächsten Sendungen im Ersten Programm der ARD auf.

Die ARD-Sendung „Medizin Aktuell“ bietet die Möglichkeit, sich kurz und prägnant über die Kernkompetenzen von Gesundheitsinstitutionen und Spezialisten aus allen medizinischen Bereichen zu informieren.

In Königstein stand im Vordergrund die Zahnärztliche Implantologie bei modernster Diagnostik durch Digitale Volumen-Tomografie, Multi-Implantat-Therapie bei minimal invasiver Behandlung, die auch in Narkose angeboten wird. Die Behandlungsmöglichkeiten sind auch durch Laser wesentlich erweitert.

Als Interview partner stand der Leitende Arzt und Kursleiter für zahnärztliche Implantologie und Lasertherapie Prof. Dr. med. dent. K.P.Gross dem Fernsehteam Rede und Antwort.

Die Ausstrahlungstermine sind am Freitag, den 23. Januar 2004 um 17.53 Uhr sowie jeweils wiederum freitags zur gleichen Zeit am 6. Februar und 13. Februar 2004 im Ersten Programm der ARD/HR.

Weiterhin kann im Internet unter www.medizin-aktuell.tv und www.zahn-implantate.de die Sendung jederzeit noch nachträglich angesehen werden.

